
全日本サーフ 兵庫協会 ８月理事会議事録 

 

日時：２０２３年８月１６日（水）午後７時～９時まで 

場所：神戸市立婦人会館４階「つばき」会議室 

出席：１５クラブ（全１９クラブ） 

⇒会則第13条に定める２／３の出席数（１５クラブ）以上のため、成立。 

  書記（鈴木） 

 

１． 報告事項 

 

１－１．２０２３キャステング夏季通信大会の報告 … （ＳＣ部） 

・７／２３に和歌山マリーナシティで開催。 

参加者は１５名。（神戸中央サーフ：３名、和田宮サーフ：１名、レインボーキャスターズ：１

名、神戸投翔会：７名、一般：３名が参戦。） 

・大会成績 

 配布の別紙大会成績表参照。 

・大会状況報告 

 大会当日は、風向き：右向かい風、角度：３０度、風速：１．５ｍの状況の中で行われました。 

 また、風の状況が悪いこともあり、兵庫協会記録等はありませんでした。 

・収支報告 

配布の別紙大会成績表右下参照。 

⇒収支報告は、理事会参加者多数の方に承認をいただきました。 

 

１－２．２０２３年度上期会計報告 … （会計部長） 

・上期収支報告 … （会計部長） 

配布の別紙収支報告書参照。 

・上期監査報告 … （谷口会計監査） 

７／８に相内事務所にて、谷口・帷両会計監査が、収支決算書・諸帳簿について照合監査した結

果、収入支出とも一致し、適正であることを確認いたしました。 

⇒上期収支報告は、理事会参加者多数の方に承認をいただきました。 

・その他 

→収入の部ですが、指定協力店年会費を上期に貰っていないものは下期に貰えるのでしょう

か？（渡辺相談役） 

⇒指定協力点の年会費については、昨年６月にブログ「しおかぜ」に協力店コーナーを設

置し、セールの案内、エサの入荷のお知らせ等に利用して頂ける様にしています。現

在、サワムラ様、エサ光様の２件が登録されています。協力金についてはブログ「しお

かぜ」へのアクセス数が不確定なため、１年間利用して頂いてメリットがあると判断さ

れた場合は、継続して年会費をお願いしますとしています。現在、ブログ「しおかぜ」



のアクセス数は、日あたり約 100件と決して多いとは言えませんが、年間延べ約 30,000

件以上となります。以前の会報の発行部数（公表 800部×4回）に比してメリットはあ

ると思いますので、3000円の会費は頂けるものと考えています。今回の収支には間に合

いませんが、下半期には計上できるものと考えています。また、つり具山陽さんと魚住つ

りえさセンターさんにも同様の声掛けをさせて頂いています。（西山協会長） 

→釣り餌等の入荷もあるので、指定協力店にHPを見てもらうのではなく、指定協力店に年間計

画はお伝えしているのでしょうか？ また、指定協力店という看板もあるので、こまめに挨拶

をお願いします。（渡辺相談役） 

⇒指定協力店に年間計画はお伝えさせて頂いています。（西山協会長） 

 

２． 審議事項 

 

２－１．第３回兵庫SCカップ開催について … （ＳＣ部） 

・大会要綱案 

配布の別紙大会要項（案）参照。 

・その他 

参加人数が少ないこともあり、競技時間の関係上、ST種目、ポイント種目は除外させて頂きまし

た。 

一般の方については、竿を持参して頂ければ、「ビーバー（錘に取り付ける発音装置）、糸、リー

ル」を貸し出します。 

参加希望の方は、９月理事会、または１０／１までにＳＣ部：村田まで連絡をお願いします。 

⇒大会要綱案は、理事会参加者多数の方に承認をいただきました。 

 

２－２．善意の釣り大会の素案について … （西山協会長） 

・大会要綱案 

配布の別紙大会要項（案）参照。 

⇒大会要綱修正案は、西山協会長が意見を纏めて各クラブの会長宛に連絡します。 

・その他（意見） 

子供に釣りを楽しんでもらうため、大会成績はつけないことにします。 … （西山協会長） 

海岸でもライフジャケットは着用してもらうことにします。（※指導員も着用） 

ライフジャケットは日釣振から借用予定です。… （岩崎相談役） 

参加人数は５０名を予定しています。 … （西山協会長） 

⇒５０名の選出方法については金子理事長と神戸厚生事業団には承認をいただいておりませんが、

年度毎に施設を割り当てる方向で検討しています。 

→収支（案）の餌代は￥５００もかからないのでは？ … （サーフ縁 岡野会長） 

⇒かからないと思いますが、￥５００で換算させて頂きました。余り分につきましては、お菓子代

等に廻させていただこうと考えています。 … （西山協会長） 

→「善意の釣り大会」の名称を変更してはどうかという意見があります。 … （事務局） 



⇒阪神サーフさんから継承された大会であり、今年で５９回という歴史もあるので安易に名称を変

更するのは如何なものかと思われます。 … （渡辺相談役） 

⇒名称は変更せず、現状通りで理事会参加者多数の方に承認をいただきました。 

 

２－３．夜釣り大会収支について … （相内会長） 

・収支報告 

来月の理事会で報告。 

 

３． 行事・大会申し込み … （西山協会長） 

 

３－１．垂水漁港清掃・事故防止講習会 … （西山協会長） 

・大会参加申込 

垂水漁港清掃：８クラブ計３３名、事故防止講習会：７クラブ計３５名の参加申込みがあ

りました。 

・その他 

申込みについては、８月末まで受け付けますので、まだのクラブは至急、西山までメール

願います。 

 垂水漁港清掃・事故防止講習会(修正案)の案内はHPに掲載します。 

 垂水漁港清掃は９：００集合、９：１０～９：４０に清掃を行います。 

 事故防止講習会は１０：００受付、１０：１０～１０：４０にDVDを視聴します。 

 ※講師の都合がつかなかったため、今年の講習会はDVD視聴になります。 

 

４．その他 

 

４－１．連盟の通知事項 … （西山協会長） 

・ ５５th記念釣り大会に２５名の追加申込がありました。 

・ オープンＳＣ大会が８／２７に６５名で競技予定です。 

・ 第１１９回全日本カレイ投げ釣り選手権大会会場連絡がありましたので、配布します。 

配布の別紙第１１９回全日本カレイ投げ釣り選手権大会会場一覧表参照。 

 

４－２．各部からの情報・要請事項 

・ 協会記録申請 大物部 

≪釣魚≫ 

・魚 名：クロダイ・長 寸 ６０．９ ㌢（実寸：５８．０）・釣り日 令和５年６月１９日 

・釣り場 京都府与謝郡伊根町・釣り人 足達伸太郎さん（兵庫協会・神戸パルＦＣ） 

 

４－３．連名会報「投げ釣り」の配布 

連盟誌が届いて居ますので、各クラブ持帰りをお願いします。 



 

４－４．次回理事会 

９月２０（水） 神戸市立総合福祉センター４階第５会議 


